

# Das Jahr 2005

## in der

## Tennisabteilung



### Saisonauftakt

Unsere Plätze wurden ab Mitte März für die Sandplatzsaison vorbereitet und konnten Mitte April für den Spielbetrieb freigegeben werden. Das zur offiziellen Saisoneröffnung geplante Generationenturnier konnte aus Witterungsgründen jedoch nicht stattfinden.

### Meisterschaftsrunde

Die diesjährige Medenrunde wurde von Anfang Mai bis Mitte Juli ausgetragen. In diesem Jahr hatten wir 9 Mannschaften gemeldet, die in folgenden Klassen angetreten sind:

- Bambini
- Jugend/männlich 18
- Jugend/männlich 15
- Jugend/weiblich 18
- Damen
- Herren I
- Herren II
- Damen 40+
- Herren 40+

In dieser Saison trat die Bambinimannschaft wie im letzten Jahr als gemischte Mannschaft mit Jungen und Mädchen bis zu 12 Jahren an. Mit einigen neu hinzugekommenen Spielern konnte die Mannschaft verstärkt

werden und hat mit nur einer Niederlage einen hervorragenden 2. Platz belegt.

Die in diesem Jahr neu gemeldete Jugend/männlich/18 hatte im letzten Jahr in der 15er Alterklasse den ersten Platz erreicht. Obwohl die meisten Spieler noch in der 15er-Mannschaft hätten spielen können, waren wir sicher, dass sie auch in der älteren Jugend vorne mitspielen werden. Die junge Mannschaft hat eine ganz phantastische Saison gespielt. Mit fünf deutlichen Siegen und einem Unentschieden gegen den späteren Tabellen-ersten TC Münstermaifeld hat die Mannschaft den Aufstieg nur ganz knapp verpasst.

Die Jugend/männlich/15, die in diesem Jahr zum zweiten Mal in dieser Besetzung antrat, hat sich im Vergleich zum letzten Jahr deutlich gesteigert. Mit ebenfalls fünf klaren Siegen und nur einer Niederlage, ebenfalls gegen den späteren Tabellenersten TC Münstermaifeld, hat auch sie den Aufstieg nur ganz knapp verpasst.

Unseren Tennismädchen haben in diesem Jahr unsere Erwartungen leider nicht erfüllt. Einige Spiele wurden unnötig wegen fehlender Spielpraxis verloren, so dass sie nicht über den fünften Platz hinauskamen.

Nach der unglücklichen Saison im letzten Jahr hat unsere Damenmannschaft in diesem Jahr wieder gezeigt, welches Potenzial in ihr steckt. Von ihren 6 Spielen hat sie nur ein Spiel gegen die sehr starke Mannschaft vom TC Remagen verloren und ist damit souverän Tabellenzweiter geworden.

In diesem Jahr hatte unsere 1. Herrenmannschaft nur eine sehr dünne Spielerdecke zur Verfügung. Mehr als der Klassenerhalt konnte deshalb nicht angestrebt werden. Mit zwei Siegen konnte sogar ein etwas glücklicher 3. Platz erreicht werden.

Unsere 2. Herrenmannschaft hat in diesem Jahr mit ebenfalls zwei Siegen den 5. Platz erreicht.

Unsere Damenmannschaft 40+ hat mit drei deutlichen Siegen und drei knappen und teilweise unglücklichen Niederlagen den 4. Tabellenplatz erreicht.

Die Herrenmannschaft 40+ hat in diesem Jahr eine Saison mit wechselhaften Spielen absolviert. Mit vier Siegen hat sie einen überraschenden 2. Platz belegt.

## **Fahrt zum World Team Cup**

Matthias und Sebastian Garrn haben einen Besuch des World Team Cups, den offiziellen Mannschafts-Weltmeisterschaften, im Düsseldorfer Rochus Club organisiert. Am Pfingstmontag sind 20 Mitglieder des Tennisclubs nach Düsseldorf gefahren und haben dort bei tollem Sommerwetter die Begegnung Argentinien gegen Frankreich miterleben können. Hochklassiges Tennis und der Flair eines renommierten Turniers machten den Tag zu einem tollen Erlebnis.

## **7. Tennis-Sommercamp in den Sommerferien**

Vom 1. - 4. August fand bereits zum 7. Mal das Tennis-Sommer-Camp auf der Tennisanlage des Winninger TV statt. Neben intensivem Training kam auch der Spaß für die Teilnehmer nicht zu kurz. Höhepunkt der Veranstaltung war der Wingen-Eis-Cup, der den Teilnehmern kostenloses Eis und tolle Preise bescherte.

## **Schnuppertag**

Am 23. Juli wurde ein Schnuppertag für Jugendliche und Erwachsene durchgeführt. Bei tollem Wetter haben viele Teilnehmer das Angebot wahrgenommen und Tennis ausprobiert. Wir freuen uns durch diese Aktion einige neue Mitglieder begrüßen zu dürfen.

## **Clubmeisterschaften/Jugend**

Unsere diesjährigen Clubmeisterschaften/Jugend haben am 9. und 10. September stattgefunden. Jugendwart Matthias Garrn konnte 32 jugendliche Teilnehmer zum Turnier begrüßen. Gespielt wurde zunächst in Gruppen in den Klassen Bambini, Jugend männlich 18 und Jugend weiblich 18, bevor es im KO-System weiter ging. Die Maxis haben im Kleinfeld in Gruppenspielen ihre Meister ermittelt. Teilweise hochklassige Spiele

brachten die Früchte der Trainingsarbeit deutlich zum Vorschein. Die Leistungsstärke einzelner Spielerinnen und Spieler macht Freude und wir sind gespannt, wie sie sich noch weiter entwickeln. Die diesjährigen Ergebnisse sind nachfolgend aufgelistet:

- Jungen 18 Endspiel  
**Simon Kunz** - Stephan Paul 6:4, 7:5
- Jungen 15 Spiel um Platz 3  
**Marcel Blum** - Julian Haouchet o. Sp.
- Jungen 15 Platz Endspiel Nebenrunde  
**Christopher Weyh** - Michael Knebel 6:4, 6:3
- Mädchen 18 Endspiel  
**Linda Kröber** - Sandra Perkert 9:3
- Mädchen 18 Platz Spiel um Platz 3  
**Cara Hähn** - Victoria Hendgen o. Sp.
- Bambini Endspiel  
**Max Pähler** - Johannes Rensinghoff 6:2
- Bambini Spiel um Platz 3  
**Dennis Winkler** - Christian Müller 6:3
- Maxis:
  1. Platz: **Jakob Rensinghoff**
  2. Platz: **Charlotte Rampe**
  3. Platz: **Elisabeth Saas und Tim Röttgerding**

## Saisonabschluss

Am 1. Oktober hat der Saisonabschluss 2005 stattgefunden. Das geplante Abschlussturnier musste wegen Regen jedoch leider ausfallen. Die Abschlussfeier mit einem guten Essen und ausreichend Getränken hat unter ordentlicher Beteiligung bis in die frühen Morgenstunden gedauert.

Matthias Garrn/Wolfgang Perkert